Aharon Altabé Mohel

130 Bd de Belleville 75020 PARIS

Heimat: (33 1) 42.35.26.10 Mobil: (33 6) [0]6.62.73.26.10

https://www.milah.fr/ aharon#(enlever le #)@milah.fr

Sorgen Sie für die Beschneidung:

Alkohol 70° Eine Flasche

Wasserstoffperoxid 10 Vol. (3 %) Eine Flasche

Eosin

Econazol-Pulver Eine Durchstechflasche

Tüll Gras 10x10 10 Kompressen

Gewebte Baumwollgazekompressen 7,5 x 7,5 F 50

Gewebte Baumwollgazekompressen 10x10 10

Ungeschnittene Baumwolle 100 Gramm. Eine Packung

Flüssigseife Eine Flasche (chlorhexidine oder triclocarban, polyvidone Hibiscrub)

Aber auch:

Ein Stuhl mit hohen Beinen (wenn möglich)

In der Nähe eines Fensters oder einer Lampe

Ein Tisch (normale Höhe)

Ein Kissen (Kissen 60 x 60)

Sechs quadratische Wickeltücher aus Baumwollstoff (

Drei Tallit

Kidduschglas und 3 Plastikbecher.

Mütze für das Baby (und Assistenten)

Wegwerfwindeln.

Ein Becken (unter dem Tisch platziert)

Et bien sûr:

Anständige Kleidung und Kopfbedeckung Koschere Lebensmittel und Getränke

Das Kind muss seine Flasche innerhalb einer Stunde leer trinken vor der Beschneidung

Mazel tov

Dies ist eine automatische Übersetzung.

Zögern Sie nicht, mich für weitere Informationen anzurufen.

Alle Personen, die das Kind betreuen (so wenig wie möglich!) müssen eine Maske tragen und ihre Hände mit Wasser und Seife, anschließend mit 70° Alkohol oder eventuell einem hydroalkoholischen Gel desinfizieren.

Wenn ich mit dem Flugzeug reise, beachten Sie die Warnung https://www.milah.fr/ Aharon Altabé, Mohel Portable 06.62.73.26.10 Pas d'appel Whatsapp svp

Kümmere dich um Brit Milah Mazel Tov!

Es ist gut, das Kind am Morgen der Brit Milah zu baden.

Im Alter von acht Tagen benötigt das Baby keine Beruhigungsmittel, Schmerzmittel oder Anästhetika. Es ist wünschenswert, dass das Baby seine Flasche eine Stunde vor der Brit Milah leert. Sollte das Kind in den Tagen vor der Beschneidung krank werden, Unwohlsein oder Gelbsucht haben, kontaktieren Sie mich bitte.

Wenn ich das Kind in den Tagen vor der Brit Milah nicht besucht habe, werde ich es kurz vor der Zeremonie sehen.

Nach der Brit Milah braucht er in den Stunden nach seiner Brit Milah Ruhe und Erholung, genau wie seine Mutter, die gut daran ist, den ersten Tag nicht alleine zu lassen. Um die Aufsicht am ersten Tag zu erleichtern, ist es ratsam, dass das Kind eine Windel trägt und nicht von einem Schlafanzug bedeckt wird.

Bis zum Anheben des Verbandes erfolgt der Wechsel ganz normal: Reinigung des Gesäßes mit den gewohnten Toilettenartikeln.

Wenn der Mohel in den Stunden nach der Milah den Verband entfernt hat, ist wie folgt vorzugehen:

- Reinigen Sie Ihre Hände mit Wasser und Seife, trocknen Sie sie ab und tragen Sie Alkohol auf Ihre Hände auf.
 - Reinigen Sie das Gesäß und die Falten mit Ihren üblichen Toilettenartikeln.
- Geben Sie am ersten Tag etwas Wasserstoffperoxid auf die Narbe und trocknen Sie sie anschließend mit zwei kleinen Kompressen ab, ohne zu reiben. An den folgenden Tagen mit etwas klarem Wasser reinigen.
- Am ersten Tag kann es zu einer leichten Blutung kommen, die nach einigen Minuten der Kompression mit diesen beiden Kompressen und drei Fingern verschwindet.
- Nach dem Trocknen der Wunde mit ECONAZOL-PULVER (und keinem anderen Produkt) bestreuen. Dieses Produkt erleichtert die Wundheilung und hilft durch Drei-Finger-Kompression, kleine Blutungen zu stoppen, die am ersten Tag auftreten können. Nachdem Sie die Wunde gepudert haben, tragen Sie am ersten Tag ein Blatt Tulle Gras und eine Kompresse auf und ziehen Sie dann die Wegwerfwindel an. An den folgenden Tagen wird das Kind ohne Kompresse oder Tüllgras gewickelt. Vermeiden Sie die Verwendung von Watte auf der Wunde und die Anwendung anderer als der von Ihrem Mohel empfohlenen Produkte. Es empfiehlt sich, 2 bis 3 Stunden nach dem Entfernen des Verbandes zu überprüfen, dass keine Blutung vorliegt. - Am nächsten Tag oder zwei Tage danach ist der Wundgrund mit einem weißlichen Belag bedeckt, bei dem es sich um heilendes Gewebe handelt. Dies ist die Zeit, morgens und abends nach der Reinigung mit Wasser Wasser-Eosin aufzutragen. Die anderen Veränderungen des Tages bestehen aus Putzen und anschließendem Pudern. Setzen Sie die Eosin-Pflege fort, bis die Wunde in 2 bis 3 Tagen trocknet. - Das erste Bad? Ungefähr am 3. Tag. Bei Schwierigkeiten oder Zweifeln in den Stunden, Tagen oder Wochen nach der Brit Milah ist Ihr Mohel am besten in der Lage, Sie zu beraten und sollte vor allen anderen Personen konsultiert werden. Wenn Sie mir Fotos schicken möchten, senden Sie sie per WhatsApp, E-Mail (aharon#(entfernen Sie das #)@milah.fr) oder SMS. Kein WhatsApp-Anruf

MAZEL TOV

Das "Chir Lamaalot"-Plakat dient dem Schutz von Müttern und Babys.

Chir Hamaalot (Psalm 121), traditioneller Schutz für die schwangere oder postnatale Mutter und das Baby, der während der Geburt und in den darauffolgenden Monaten in ihrer Nähe platziert wird.

Manche hängen es an die Haustüren

